



## TEMA

# 6

# *La Última Batalla Terrestre* **DEL CORDERO**

## **Propósito:**

A través del conflicto eterno el Señor tendrá que enfrentar a la trinidad satánica en la batalla de Armagedón, pero Él vencerá y llevará a su pueblo a la patria celestial.

## **Introducción:**

Apocalipsis es una revelación maravillosa

Es para que los siervos de Dios vean más allá con esperanza

No da vislumbres alentadoras para que sepamos que este mundo contaminado en todo sentido muy pronto acabará y el Señor reinará por siempre.

Existe una triple alianza que se formará contra el pueblo de Dios, por supuesto que el objetivo es destruirlo.

Se desatará una batalla como nunca antes, pero Cristo y sus ángeles personalmente actuarán.

¿Qué dice la revelación de Jesucristo al respecto?

## **Desarrollo: Apoc. 16:12-16**

### **1. El lugar de la batalla (Vers. 16)**

Armagedón (Meguido)

En el lenguaje apocalíptico no es un lugar literal, es una batalla espiritual, de intereses eternos que se llevará a cabo en la tierra.

### **2. El tiempo de la batalla**

Es muy poco tiempo antes de la segunda venida de Cristo.

Por lo tanto, no podemos señalar día, ni hora, ni mes, ni año (Mt. 24:36).

Pero que ocurrirá, ciertamente sucederá.

Es el tiempo del derramamiento de la copa sexta de la ira de Dios.

Es una manifestación directa contra los instigadores de todo el mal.

Es el tiempo cuando todo el apoyo que tenía el poder político religioso, la gran Babilonia, la madre de las iglesias falsas y apóstatas lo pierda, se seca.

Es el tiempo cuando el camino para los reyes del oriente está listo y preparado.

Un lenguaje simbólico de Cristo y su venida con sus ángeles, que viene del Este (Oriente) sea acompañado con millones y millones de ángeles a defender a su pueblo.

Es la batalla entre las fuerzas del mal y las huestes del bien, conducidas por el Cordero de Dios.

El pueblo de Dios no debe temer (Ex. 14:14; 2 Crón. 20:1-17)

### **3. Los participantes (Ap. 16:13)**

- a. Dragón – el diablo, la serpiente antigua comanda estas huestes de maldad
- b. Falso profeta – Protestantismo apóstata, lo que se alejaron de Dios, su ley y su verdad
- c. La bestia – El papado como movimiento encabezado por su líder, con su objetivo de dominar y controlar las conciencias

## **A. Es una trinidad demoniaca, llena de mentiras con milagros fraudulentos.**

Todos unidos en contra de la ley de Dios (Mt. 7:21-23).

Son hacedores de maldad (anomos), que están en contra de los mandamientos de Dios y en especial contra el sábado.

Es un movimiento ecuménico mundial, con un nuevo orden que se opone a Dios.

El dragón con su espiritismo que ha penetrado en todos los niveles y lugares, el falso don de lenguas, la inmortalidad del alma, los médiums.

La tercera parte de los ángeles caídos están con esta trinidad (Ap. 12:4, 8).

## **B. La Trinidad divina**

Así como hay una trinidad satánica alistada para esta batalla, existe la verdadera, la que defiende la verdad y lucha por la verdad, la encabeza el que es el camino, la verdad y la vida: el Cordero de Dios.

- c. Padre – Creador
- d. Hijo – Redentor
- e. El Espíritu Santo – Santificador

Esta es la única trinidad perfecta (Deut. 6:4; Jn. 10:30; Efe. 4:4-6).

Con ellos están las otras dos terceras partes de los ángeles buenos.

¿Quién vencerá? (Sal. 24:8, 10)

Nosotros podemos estar seguros que con Cristo somos más que vencedores (1 Cor.15:57; Ro. 8:31, 37).

Él es el que pelea la batalla, nosotros no podemos vencer al enemigo, ni a sus huestes.

Dios es nuestro amparo y fortaleza personal.

## **4. El punto crucial en esta batalla (Ap. 16:15)**

Jesucristo viene muy pronto.

No sabemos el día ni la hora.

Hay que estar preparados ya (Mt. 24:42-44).

Bienaventurado, feliz, dichoso el que vela, está atento, vigila su vida, anda con Cristo, en la luz del Cordero.

Guarda sus ropas, no mancha su vida con el lodo del pecado, no se ensucia en el barro cenagoso del placer, el vicio, el orgullo, el egoísmo, la infidelidad a Dios y a los suyos.

No debe andar desnudo, sin Cristo, sin su justicia (Isa. 61:10), hace caso al consejo del testigo fiel de Ap. 3:18; permite que la justicia de Cristo lo cubra para no perecer en el mal.

## **Conclusión:**

Todos los movimientos del enemigo se están conjugando.

La trinidad satánica se está uniendo como nunca antes.

Las verdades eternas están siendo sacrificadas en aras del lujo, la popularidad y el poder.

El movimiento ecuménico es más fuerte ahora y lo importante es la unidad, no la verdad.

La santificación del domingo es aplaudida.

La enseñanza del alma inmortal está abrazada por la gran mayoría.

El espiritismo ha penetrado todas las esferas, educativas, políticas, religiosas, sociales, televisivas, etc.

El terreno está listo, el enemigo va en serio, la lucha por las almas es crucial, sabe que le queda poco tiempo.

Cristo está a las puertas

La batalla final se acerca.

Las señales anunciadas por el Señor se están cumpliendo ante nuestros ojos.

Como nunca antes el mundo está maduro para la llegada del Rey de Reyes y Señor de Señores.

Los poderes del mal tienen un mismo propósito, "pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá", porque Él es Señor de Señores y Rey de Reyes; y los que están con Él son llamados y

elegidos y fieles" (Ap. 17:14).

## **Llamado:**

¿Quiere unirse al equipo vencedor del Cordero?

Cristo vendrá en las nubes con gran poder y gloria por los que están preparados.

La batalla final se acerca, las huestes del mal se alistan, pero el Cordero los vencerá.

Hay que tomar la decisión ahora.

"Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes". (Efe. 6:10)

Hay que fortalecerse en el Señor y tomar toda la armadura de Dios ahora para resistir y salir vencedores.

¿Quiere ponerse de parte de Cristo?

¿Desea que su nombre se inscriba en el libro de la vida del Cordero?

¿Quiere comenzar una vida nueva con Cristo mediante un pacto con Él?

¿Desea ser bautizado como pide el Señor?

¿Quiere arrepentirse de sus pecados pasados?

¿Desea un nuevo corazón para amar y obedecer a Dios ahora?

¿Quiere que Cristo lo proteja del mal y del enemigo?

¿Quiere poner ahora su vida en las manos del Señor?

(Isa. 1:18; Jn. 6:37; Ap. 3:20)

Deje al mundo y siga a Cristo.

Cristo quiere hacer un milagro en su vida hoy.

Él desea darle libertad plena en su vida con su poder.

Porque hay poder en el nombre del Señor.

Ven, en este momento vamos a consagrarlo al Señor, para que usted sea un vencedor, un elegido y fiel del Cordero.

**DIOS TE BENDIGA**